

CARNAVAL EN LA PROVINCIA

► CASTELLAR DE SANTIAGO



CASTELLAR NO ENTIERRA A LA SARDINA, QUEMA A DON CARNAL.- Castellar de Santiago no quema la sardina, entierra a Don Carnal, sus viudas lloran su perdida al grito de ¡Ayayy el abuelo! mientras que los 'ceniceros' (sobre estas líneas) chavales enmascarados y con un cubo de ceniza, echan un "polvico" de ceniza a las mozas de las localidad.

► ALDEA DEL REY
El Rey, en Aldea

El arranque del carnaval en Aldea del Rey deja estas pintorescas imágenes de diferentes desfiles de máscaras, entre las que destacó la presencia de un Rey de pega (arriba) y de mucho colorido.

► DAIMIEL

**Desmayos**
en Damiel

El entierro de la sardina daimieleño dejó desternillantes desmayos.

► MANZANARES



MASIVA DESPEDIDA A LA SARDINA- El entierro de la sardina puso fin el miércoles al carnaval de Manzanares, aunque aún quedan algunos actos de su programación, como el espectáculo infantil del viernes y el baile de Piñata de la Hermandad de las Ánimas el sábado. La comitiva del entierro tradicional, menos numerosa que en otras ocasiones, estuvo arropada por mucho público. La despedida a la sardina y al carnaval fue masiva, sobretodo en el momento de su incineración. El cortejo fúnebre comenzó en la plaza del Gran Teatro. La comitiva con los restos de la difunta recorrió las calles Toledo, Morago, Empedrada, Plaza de la Constitución y Cárcel hasta llegar a La Pérgola, en los Paseos Príncipe de Asturias. (J.D-P)

JOSE ANTONIO ROMERO